

2500 km für einen guten Zweck

LUZERN *CKW-Mitarbeitende sind sozial engagiert*

Wer sich bewegt, setzt Energie frei und fördert seine Gesundheit. Seit Frühjahr 2011 unterstützt die Centralschweizerische Kraftwerke AG (CKW) deshalb den LZ Laufcup als Hauptsponsor.

Die Veranstaltungen bieten Luzernern beste Gelegenheit, sportlich aktiv zu sein. Passend dazu hat CKW mit ihren Mitarbeitenden die Aktion «Jeder Kilometer zählt!» lanciert. Im Rahmen dieser besonderen Spendensammlung legten CKW-Mitarbeitende 2500 Kilometer zu Gunsten von Menschen aus der Region zurück. Insgesamt haben sie so 10 000 Franken erlaufen, welche sie je zur Hälfte an die Stiftung Contenti und die Midnight Flava Unteres Rontal spenden.

Mit der Spendenaktion «Jeder Kilometer zählt!» animierte CKW ihre Mitarbeitenden, ihre Gesundheit am LZ Lauftreff oder mit den CKW-Jogginggruppen zu fördern und ihre Sportbegeisterung an den Rennen des LZ Laufcup für einen guten Zweck zu nutzen. Für jeden



BILD: Z.N.G

CEO Andrew Walo (o.l.) und Sportgruppenleiter Victor Gut (u.l.) freuen sich mit Projektleiter Pjeter Dedaj (o.r.) und Stefan Schmid (u.r.) sowie den Jugendlichen Kilian Wigger und Patrick Ulrich (oben Mitte) über die Spende.

gelaufenen Kilometer versprach CKW, vier Franken an sozial engagierte Luzerner Organisationen zu spenden. Rund 40 Mitarbeitende liessen sich die Chance nicht entgehen und liefen an elf Laufveranstaltungen rund 2'500 Kilometer – die Strecke von Luzern nach Istanbul. Zwei regionale Organisationen dürfen sich nun über eine Spende von je 5000 Franken freuen: Für die Stiftung Contenti nahmen Ge-

schaftsleiter Bruno Ruegge und sein körperbehinderter Mitarbeiter Malte Claussen die Spende entgegen. Ebenfalls über 5000 Franken freuten sich Stefan Schmid, der die Jugendarbeit des Unteren Rontals betreut, und Pjeter Dedaj, Projektleiter der Midnight Flava. Gemeinsam stehen sie für Sport als wertvolle Freizeitbeschäftigung junger Menschen ein.

pd/fg